

新型コロナウイルス感染症への対応について (4月24日現在)

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策のため、川津公民館では下記の対応を取っております。ご利用の皆様には大変ご不便をおかけしますがご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

期間 5月6日(水)まで

内容 ●貸館・フリースペース・図書コーナー・テニスコートの利用停止

- ☆5月7日(木)以降の貸館利用は、定期的に利用されている登録サークル・教室などに限り【仮予約】をお受けしています。また、通常3日前までとしている窓口での本申込期限を、当日ご利用前までに延長します。ただし、夜間ご利用分は当日17時まで、土日祝日ご利用分は直前の平日17時までをお願いします。
- ☆図書コーナーについては、返却のみ1階事務室で受け付けています。
- ☆テニスコート利用・予約の再開については、登録団体代表者の方に直接ご案内いたします。

●平日夜間(17:15～)と土日祝日の閉館

- ☆平日昼間(8:30～17:15)でも通用口(奥側の扉)は施錠していますので正面玄関へおまわりください。
- ☆通用口(手前側の扉)は開いておりますので配布物・回覧物ボックスからのお受け取りは可能です。

※5月7日(木)以降の利用については今後の情勢により更に期間が延長される場合があります。最新の状況は公民館にお問い合わせいただくか、ホームページや掲示等にてご確認ください。

乳幼児学級 かわつっ子 第1回「はじめましての会」

日時 6月19日(金) 10:00～11:30
◎5月15日(金)の開催予定でしたが延期しました。状況により7月以降に延期する場合があります。

会場 川津公民館 イベントホール
内容 自己紹介や年間計画など

「かわつっ子」は随時入会受付中

季節の行事を取り入れたお楽しみ会などを通して親子のふれあいや親どうしの交流をしませんか？

入会希望の方は公民館窓口またはホームページに掲載の申込書に記入し、提出してください。詳細は先月の「速報かわつ4月号」をご覧ください。公民館までお問い合わせください。

プラレール寄贈してください

眠っている【プラレール(列車やレールなど)】がありましたらご寄贈ください。かわつっ子の人気企画『ミニ遊園地で遊ぼう』などで活用させていただきます。

- ☆勝手ながらお受けできないもの
- ・破損していて修理の難しいもの
- ・汚れのひどいもの(掃除しても落ちないもの)
- ・その他お子さんが遊ぶ際に危険のあるもの など

第2回朝酌川の桜 絵画・写真コンテスト

賞の発表および作品展示の延期について

賞の発表・作品展示の開始が6月1日に延期となりました。詳細は、学園通り商店街ホームページでご確認ください。

ゴーヤ苗の配布中止について

まつえ環境市民会議の提供で実施しているゴーヤ苗の無料配布は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。

春季「クリーンまつえ」中止のお知らせ

6月21日(日)に開催予定の令和2年度春季「クリーンまつえ」運動は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりました。

秋季「クリーンまつえ」は10月18日(日)の予定ですが、今後の動向により開催を判断いたします。

連絡先: 松江市市民憲章推進協議会きれいなまち部会
事務局(松江市環境保全課) ☎55-2171

新任のごあいさつ

4月より新規採用で勤務させていただくことになりました、杉原里奈と申します。

初めてのことで至らない点があると思いますが、日々勉強しながら一生懸命頑張ります。

何卒ご指導いただきますようよろしくお願いいたします。

連載 館長日記(29) もうひとつのウイルス

コロナ終息の気配は一向に見えませんが、何とも言えない不気味な空気が地球上を覆っています。感染への不安もあって、なんとなく落ち着かず緊張した日々が続きます。

ところで、現在もうひとつのウイルスが蔓延しています。このウイルス、新種ではありません。平素はおとなしくしていますが、社会の混乱や人間の不安に付け込んで悪さをします。これまでも幾度となく猛威を振るってきたが、特效薬がないため退治できず、今回もコロナ騒動に乗じて暴れまわっています。もうお気づきだと思います。そのウイルスの名は「デマ」。

報道にもありましたが、9日の感染者判明以来、さまざまデマが駆け巡りました。川津のあるスーパーでは「感染者が勤務」とのデマが流れ、売り上げが減少したとのこと。この種の情報は出所が不明であり、結果に責任を持つ者は誰もいません。人々の漠然とした不安がこのようなデマを産むものでしょうが、市や県の公式発表以外のもの、自ら確認できない情報は、人に伝えたり広めたりすることは控えるべきでしょう。

神は我々を試していると言った人がいます。コロナに感染しない、あるいは感染させない努力は当然ですが、根拠のない噂は聞き流し、広めないことも大事です。デマという名のウイルスを退治することもできず、易々とデマが拡散する人間社会。神の目にはどのようなに映っているのでしょうか。